

HMT Berichte Januar 2023

Erinnerung Fachgebiete

Liebe Gaufachwart:innen, bitte gibt so schnell wie möglich die Termine eures Fachgebiets für das Jahr 2023 an die Geschäftsstelle (info@hmt-turngau.org) und an Max Helm (maximilian.helm@hmt-turngau.org), der sie dann für alle Mitgliedsvereine auf die Webseite setzen kann. Bitte benutzt dafür die Vorlage, die über den E-Mail-Verteiler des Gauhauptausschusses versendet wird. Bitte stellt Max zusätzlich die Ausschreibungen für alle Wettkämpfe sowie Aus- und Fortbildungen etc. zur Verfügung. Außerdem möchte der Vorstand dieses Jahr die Meldelisten der Wettkämpfe einfordern, die bitte an die Geschäftsstelle und zusätzlich an den Geschäftsführer Mike Graff (mike.graff@hmt-turngau.org) gehen.

144. Gauturntag bringt Satzungsneufassung auf den Weg

Der 144. Gauturntag des Hellweg-Märkischen startete am 12.11.2022 mit dem festlichen Teil. Der Vorsitzende Manfred Beier begrüßte die anwesenden Gäste Elke Kappen, Bürgermeisterin der Stadt Kamen, Manfred Hagedorn, Vorsitzender des Westfälischen Turnerbunds und Oliver Rabe, Vizepräsident Verbandsentwicklung. Danach wurden die Jubiläumsvereine der letzten Jahre und einzelne Sportler*innen für ihre Leistungen geehrt. Zu diesen zählten u.a. Sandra Heidingsfelder und Annika Witte, die bei den Weltmeisterschaften im Cyr-Wheel den 2. und 5. Platz erreichten, sowie Gerda Giering, Ralf Kreienhemke, Renate Nitsch und Julia Rüsenberg vom TuWa Bockum-Hövel, die dieses Jahr ebenfalls außerordentliche sportliche Leistungen gezeigt haben. Doch auch das jahrelange Engagement einiger Ehrenamtlicher wurde wertgeschätzt. So legte Werner Herrmann nach 20 Jahren sein Amt des Pressewarts nieder und wurde zurecht von Manfred Beier und Elke Kappen für seine Verdienste zum Ehrenmitglied ernannt. Des Weiteren wurden Maximilian Helm und Laura Goedecke aus dem Jugendvorstand, Nils Fiedlers vom TuWa Bockum-Hövel und Heike Jablonka als langjährige Geschäftsstellenleitung mit Verdienstmedaillen ausgezeichnet.

Nach dem Bericht des Vorstands und dem Kassenbericht wurde der Vorstand entlastet. Dann wurde die Neufassung der Satzung durch Nils Fiedlers, der viel Arbeit in diese investiert hat, vorgetragen und von der Versammlung genehmigt. Bei den

anschließenden Wahlen wurden Mike Graf zum neuen Geschäftsführer, Laura Goedecke zur Pressewartin und Nils Fiedlers zum EDV-Beauftragten gewählt. Neuer Kassenprüfer wurde Dirk Horstmann. Manfred Beier und Horst Hövelmann wurden in ihren Ämtern als 1. und stellvertretener Vorsitzender wiedergewählt.

Zuletzt gilt dem Ausrichter, der Turnabteilung des VfL Kamen, viel Dank für die Ausrichtung und die Unterstützung!

Dortmunder Rhönradturnerinnen dominieren Deutschland-Cup

Das diesjährige Bundesfinale der Landesklasse war für die Rhönradturnerinnen des TuS Dortmund-Wellinghofen ein Erfolg auf ganzer Linie.

In der bisherigen Saison hatten sich fünf Dortmunderinnen für die Mannschaft des Westfälischen Turnerbundes durch starke Platzierungen in den Wettkämpfen qualifiziert und durften so am Wochenende in Kirchweyhe bei Bremen beim Deutschland-Cup antreten. In den Disziplinen Gerade, Spirale und Sprung gingen sie gegen Turner*innen aus ganz Deutschland an den Start und kämpften nicht nur um die Einzelwertungen, sondern auch um den Mannschaftstitel der Turnverbände.

In der Altersklasse 13/14 starteten Lilly Eirich im Zweikampf Gerade plus Sprung und Samira Azzam in Gerade plus Spirale. Dieses Jahr wurden diese beiden Wettkampfklassen unerwartet zusammen gewertet und es gab nur eine Siegerliste für die beiden Gruppen. Ganz oben auf dieser Liste standen am Ende die beiden jungen Sportlerinnen vom TuS, denn sie konnten die beiden höchsten Wertungen in der Gerade erzielen und mit ihren Zusatzdisziplinen die Führung verteidigen. Mit knappen 0,1 Punkten Abstand sicherte sich so Samira Azzam Gold und Lilly Eirich kam direkt dahinter auf den Silber-Rang. Eine großartige Leistung und das perfekte Treppchen für den Verein!

Bei den Turnerinnen der AK 15/16 trat Dalia Azzam in der Zusatzdisziplin Sprung an und konnte sich mit einem schönen Bücksalto den dritten Platz sichern. Joelina Dörnen erturnte in der Spirale in der AK 17/18 auch den dritten Platz, knapp 24 Stunden vor ihrer Abreise in Richtung Australien, wo sie das nächste halbe Jahr als Au Pair verbringen wird. Die letzte Starterin aus Dortmund, Annika Witte, machte die Treppchenquote perfekt und belegte mit ihrem Sprung ebenfalls den dritten Platz in der AK 25+.

Mit fünf von fünf möglichen Pokalen und dem Mannschaftssieg mit dem WTB reisten die Turnerinnen begleitet von Trainerin Annika Heidingsfelder, Kampfrichterin Nadja

Rüßmann und qualifizierter Ersatzturnerin Elisa Severin, die leider dieses Jahr nicht zum Einsatz kam, zurück nach Dortmund und starten so ab nächste Woche in die Vorbereitung für die nächste Saison. Bestimmt mit mindestens genauso großen Erfolgen! Das Trainerteam ist extrem stolz auf die Mädels und freut sich auf neue Herausforderungen im nächsten Jahr.

Bild 1: v.l. Lilly Eirich (AK 13/14 Gerade/ Sprung); Samira Azzam (AK 13/14 Gerade/ Spirale); Dalia Azzam (AK 15/16 Sprung); Annika Witte (AK 19-24 Sprung)

Bild 2: Joelina Dörnen (AK 17/18 Spirale)